
 先日は、３年生には最後の、１年生には初めての夏の大会でしたね。４年前に戻りちゃ

んと大会が行われて良かったです。どの部活も力を出し切った事と思います。 

 大会の日に、朝から最高の元気をいただきました。仕事の車で駅近くのガード下に向か

うと、交差点ではバレー部女子から、ガードの所ではバレー部男子から「おはようござい

ます！」のあいさつを最高の笑顔とともにいただきました。思わず「応援してるよ」と返

していました。学校でなくてもちゃんとあいさつができる大井中の生徒最高です！猛暑の

中でしたがとても清々しく、気持ちよく一日が始まりました。 

 毎日良い日ばかりではありません。そんな時でも“あいさつ”は人を元気にする魔法で

す。つらい日でも、ほんの少しですが心を穏やかにする力があります。大井中の生徒は、

先にあいさつできる勇気と、相手を重んじる優しさを身に着けてくれたのだと嬉しくなっ

てしまいました。あいさつおじさんこれからもがんばります！ 

◇◆生徒会と交流させていただきました◆◇ 

 学校運営協議会が始まって４年、生徒と地域のための活動を進めてきましたが、先日の

会議で、実際、生徒たちはどんな役割を学校運営協議会に望んでいるのだろうという意見

が出ました。そこで、校長先生に生徒会本部役員の皆さんとお話しする機会をいただきま

した。前号の会長あいさつの内容を中心に説明させていただくと、「おおとり祭を復活さ

せたい」「自分たちが授業で育てた野菜を料理する食育を勉強したい」「大井中に来る３

小学校との交流を深めたい」といった話を聞くことができました。今後は生徒会にも出席

していただき、生徒たちの考えもくみ取れる学校運営協議会にしていきます。 

学校運営協議会 会長  神木宏晃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２号 令和 ５年 ８月２５日 

大井中学校 学校運営協議会 

７月の 「あいさつの日」 

朝から暑かったですが、元気にあいさつを交わしました。

次回は９月８日（金）です。 

「生徒の皆さんへ」 ～あいさつおじさんより～ 

・元気なあいさつを通して子供たちの成長を見守りたい 

・あいさつに応えてくれたらうれしいな 

・事故にあわないよう交通ルール（右側通行）を守ろう 

  朝のラジオ体操を終えたシニアの方たちが「今日はあ

いさつの日だな」と会話をしていました。「あいさつの

日」が少しずつ地域に根付いていっています。 

 

地域の声 

 



【大井本町町会の主な事業】 

●納涼祭  

コロナ禍の影響で、３年間中止となっていましたが、今年は復活します！ 

●防犯パトロール 

 町会内に東原小と東台小があります。春・夏・冬休みを重点的に、児童の安全を目的に、

民生委員、町会役員及び児童生徒でパトロールを実施しています。 

●防災訓練  11月 12日（日）に実施される、ふじみ野市防災訓練に参加します。 

●体育部によるソフトボール大会とグランドゴルフ大会（年２回ずつ） 

●環境部による年２回のごみゼロ運動 
小中学生やファミリーの参加も増えています！ 

５月から６月にかけては、ビワや梅がたくさんの実を付けていました。それも一段落した今、

花壇に目を向けてみてください。６月に PTAと環境委員の皆さんの手で夏仕様に植え替えられ

た花壇には、実はたくさんのエディブルフラワー（食べられる花）が植えられています。 

事務室前の花壇には「ベゴニア」、広場の丸花壇には「ペンタス」、東門正面の丸花壇には「ス

イートアリッサム」などなど。「マリーゴールド」や「チェリーセージ」「ラベンダー」なども

あちこちの花壇に植えてあります。さて、「ワイルドストロベリー」はどこの花壇にあるかわか

りますか？ 

エディブルフラワー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会が行われました 

７月 1２日に第２回学校運営協議会が行われました。「あいさつの日」や「10月 28日の

地域交流デー」などについて協議をしました。協議内容につきましては、大井中学校ウェブサ

イトより「学校紹介」→「大井中学校コミュニティ・スクール『地域協働学校』のページ」→

「学校運営協議会記録」をクリックしてご覧ください。 

 大井本町町会は、ふじみ野市の西側に位置する歴史のある町会です。20年前に区画整理事

業で川越街道の西側が市街地開発され、他市町村からの転入が増えました。令和５年４月現在

で 890世帯が加入しています。新旧の住民の親睦が課題となっています。 

 

５月 27日に実施した

ごみゼロ運動の様子 

ベゴニア ペンタス スイートアリッサム 

ワイルド 

ストロベリー 


